

Polres Pidie Gelar Jumat Curhat dengan KNPI, Tokoh Pemuda, dan Masyarakat

Saumi Ramadhan - PIDIE.XPRESS.CO.ID

Feb 16, 2023 - 19:00



Polres Pidie melaksanakan Jumat Curhat bersama tokoh masyarakat, tokoh pemuda dan organisasi masyarakat. Kegiatan ini digelar di Cafee Safira Blang Paseh Kota Sigli, Kamis 16/2/2023.

Sigli - Polres Pidie melaksanakan Jumat Curhat bersama tokoh masyarakat, tokoh pemuda dan organisasi masyarakat. Kegiatan ini digelar di Cafee Safira Blang Paseh Kota Sigli, Kamis 16/2/2023.

Hadir dalam kegiatan Jumat Curhat, Kapolres Pidie AKBP Imam Asfali, SIK, Wakapolres Kompol Muhammad Taufiq, SIK, para pejabat utama Polres Pidie, dan dari kalangan tokoh masyarakat ikut hadir H Wahyu Wahab Usman WBA, Zamzami,

Ketua DPD BAS Aceh Isa Alima, ketua HMI Pidie Mahzal, ketua KNPI Pidie M. Fajri, SE, MM, ketua HIPMI Pidie Muhammad Rabani serta Perwakilan Pemuda

di Kabupaten Pidie yang berjumlah lebih kurang 30 orang, juga turut hadir dalam kegiatan ini kata Kabag Ops Polres Pidie AKP H.G Tanjung, SH.

AKP H.G Tanjung, SH mengatakan, acara ini merupakan program prioritas Kapolri yang dilaksanakan di seluruh daerah, termasuk Polres Pidie.

Dalam kegiatan tersebut Ketua KNPI Pidie M. Fajri SE, MM menyampaikan bahwa KNPI di Kabupaten Pidie siap melakukan kerja sama dalam pengembangan kepemudaan di Kabupaten Pidie, dan mohon arahan dan bimbingan dari Bapak Kapolres Pidie AKBP Imam Asfali, SIK, agar para pemuda yang ada di Kabupaten Pidie memiliki prestasi dalam segala hal yang positif serta bermanfaat bagi bangsa dan negara, dan terhindar dari penyalahgunaan narkoba yang dapat merusak masa depan generasi bangsa.

Menindaklanjuti curhatan Ketua KNPI Pidie, Kapolres Pidie AKBP Imam Asfali, SIK, menyampaikan bahwa Peran Pemuda Pidie sangat dibutuhkan yang merupakan generasi penerus masa depan Kabupaten Pidie sehingga perlu perhatian khusus dari Pemerintah.

"Banyak lapangan kerja di Kabupaten Pidie terutama dari sektor perikanan dan Pertanian sehingga apabila terjadi inflasi kita sudah siap, ayok kita berfikir sama-sama kedepan dalam membangun di bidang pertanian dan perikanan sehingga Kabupaten Pidie kedepan lebih maju," ucap AKBP Imam Asfali, SIK.

Lanjut Kapolres Pidie AKBP Imam Asfali SIK, nantinya akan saya perintahkan Kasat Binmas dan para Kapolsek jajaran serta para Bhabinkamtibmas agar merencanakan dan mendorong unsur Pemerintahan Gampong untuk mengakomodir kegiatan kepemudaan dalam kegiatan pemerintahan Gampong seperti kegiatan olahraga, acara seni dan lain sebagainya yang bersifat membangun dan membentuk karakter anak muda yang leadership, peduli sesama dan cinta tanah air, ungkap Kapolres Pidie.(Saumi).